



Le patriarche Cyrille a présidé une réunion ordinaire du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe



Service de communication du DREE, 30.05.2024. Le 30 mai, le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a présidé une réunion ordinaire du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe à la résidence patriarcale et synodale du monastère Saint-Daniel.

Le primate de l'Église russe a prononcé un discours d'ouverture et présenté l'ordre du jour, rapporte le service de presse du patriarche.

Les membres permanents du Saint-Synode participaient à la session : le métropolite Vladimir de Kichinev et de toute la Moldavie ; le métropolite Alexandre d'Astana et du Kazakhstan, chef de la région métropolitaine du Kazakhstan ; le métropolite Vincent de Tachkent, chef de la région métropolitaine d'Asie centrale ; le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga ; le métropolite Paul de Kroutitsy et de Kolomna ; le métropolite Benjamin de Minsk et de Zaslavl, exarque patriarcal de toute la

Biélorussie ; le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou ; le métropolite Grégoire de Voskressensk, chancelier du Patriarcat de Moscou.

Les membres temporaires du Saint-Synode étaient aussi présents : l'évêque Séraphin de Beliov et d'Alexine ; l'évêque Barnabé de Vyborg et de Prizorié ; l'évêque Théodore de Berdiansk et de Primorié ; l'évêque Romain de Roubtsovsk et d'Aleïsk ; l'évêque Paul d'Eïsk et de Timachovsk.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91833/>